
智行理财网
放量不涨说明什么原因,股价涨多少（放量不涨是怎么回事）

早盘，指数跌幅有限，但是股票下跌的数量很多，一直是超过3000只股票下跌。
两市成交量多出约1300亿。

3400点，周二能够站上去，确实是超预期了。这个更多是消息刺激，不属于行情
本身的趋势，那么就会透支短期的涨幅，用回调来消化那一段拉升，我们小散户
没有提前预知消息的能力，但可以顺势而为。

放量调整，一个出货信号

反复分析，汽车产业链一直有消息刺激，不肯回调的上涨，将来会让很多散户再
次亏损，有些行业，错过了，就不要追涨了。错过一百次，但不能做错一次，真
喜欢赛道股，上周的时候，潜伏半导体，更有盈亏比。

拉升指数
，特别是拉升白酒金融，永远只有一个目标，掩护某些有泡沫的行业出货，市场
高低切换是永恒的主题，汽车产业链的资金出来，立马去拉升地产、医药，这个
客观规律，小凡也是分享了很多回。

之前在专栏里面分享过，未来主力的出货方式，就是高举高打，用一个行业的拉
升，去掩护另一个行业的出货，所以结构性行情，散户亏损更容易，一年之中，
面临几次行业的牛熊转换。

汽车产业链，这种高位放量震荡，而且龙头股
滞涨明显，一定要谨慎。你可以未来继续参与，等这个位置磨过去再说，就是向
上的趋势重新确认了。要么就远离，去潜伏没有上涨的行业，个人喜欢潜伏没有
上涨的，不参与高位博弈。

A股，反弹见顶了吗？

如何评价行情？没有所谓的反弹是否见顶，结构性行情，要说今天是不好的行情
，有人不答应。个
人而言，和周一、周二的盈利差不多
，因为医美
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上涨了，医药相关的ETF也涨了，白酒回调有限，权重指数也只微跌0.2%，早盘
一直是红盘。

如果踏错了节奏，就是大亏了，汽车产业链全线下跌，之前潜伏的人还好，有厚
厚的浮盈，熬过去了，或许还是春天，但是鼓起勇气追涨的人呢？

言归正传，大盘
指数，个人认为这里短期应该有个小幅回调，在3400点反复震荡，这个是预期里
面的事情，没有方向，我也猜不出来。

中长线而言，下半年，上证指数
3800点，这个小目标，坚定地相信。短期的调整，只是为了让行情更加理想，什
么行业上涨多了，就避开什么，什么行业下跌多了，就低吸什么，我的交易风格
，不适合没有耐心的人，无论是医药、白酒等，我都是从年初拿到现在，没想过
减仓。

最后总结

下跌，非常理性，小幅下调，就是不肯大跌，不补缺口，让踏空资金非常的纠结
。换位思考，如果你是主力，你会去补缺口吗？如果是我就一直留着，就像2855
点那个缺口，就差一丢丢，就是不补，你奈我何？

原创不易，谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了……

投资有风险，入市需谨慎！
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